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Die hier von uns aufgeführten Modelle der Firma
NZG finden Sie NICHT in unserem Onlineshop.
Sie können sie jedoch per E-Mail, Telefon
oder Fax bestellen.



NZG
Nürnberger

Zinkdruckguss-Modelle GmbH
Sigmundstraße 147

90431 Nürnberg
Germany

email: info@nzg.de

    NZG Modelle

www.nzg.de

phone:  +49 911 659650
fax:  +49 911 611776

Alle Rechte liegen bei NZG. Jedwede Weiterverarbeitung, insbesondere Herstellung und Verkauf von Kopien, Nachgüssen sowie Umbauten oder Ver-
breitung von in Farbe bzw. Beschriftung oder sonstigen Merkmalen veränderten NZG-Modellen ist untersagt und wird im Falle der Zuwiderhandlung 
zivilrechtlich und strafrechtlich verfolgt. Modell- und Farbänderungen sind vorbehalten.
NZG® und seine Markenzeichen sind auf NZG Nürnberger Zinkdruckguss-Modelle GmbH eingetragene Schutzrechte.
Marken-, Geschmacksmuster und Urheberrechte werden mit der Erlaubnis des jeweiligen Inhabers benutzt.     

THE SCANIA DESIGN TRADEMARK, LOGOTYPE AND WORDMARK 
IS USED UNDER LICENSE FROM SCANIA CV AB

All rights are reserved to NZG. Any kind of processing - especially the production and sale of copies, imitated castings as well as conversions or the 
distribution of NZG models in which painting, inscriptions or other features have been changed - is prohibited and will be prosecuted in the case of 
contravention. The line of products is subjected to change without notice.
NZG® and their design marks are registered trademarks of NZG Nürnberger Zinkdruckguss-Modelle GmbH
Brands, design rights and copyrights to be used by authority of the respective holder.

© 02/2023
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Scania V8 730 S

Maßstab / Scale : 1:64
Länge / Length : 100 mm

„Schwarz / Black“

Art.-No. 1064/50 

„Weiß / White“

Art.-No. 1064/40

detaillierter Motorblock /
detailed engine block
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funktionsfähige Auffahrrampe  /
functional ramp

„Silber / Silver“

Art.-No. 1065/55 

„Grün / Greenr“

Art.-No. 1065/30

Scania V8 730 S 
& 

Autotransporter / Car transporter
 

Maßstab / Scale : 1:64
Länge / Length : 270 mm
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